

浦二中便り

学校教育目標
『自主創造』
『心身鍛錬』
『友愛共生』



ホームページ 随時更新!!
<https://ura2jhs.wixsite.com/ura2>
 浦二中HPへようこそ!! <https://ura2jhs.wixsite.com/ura2>



浦河第二中学校 学校だより 第8号 令和7年8月22日

「挑戦」と「積み重ね」

学校長 森 真治

長い夏休みが終わり、今日から2学期が始まります。久しぶりに皆さんの元気な顔を見られて、私自身とても嬉しく思っています。

今年もひどく暑い夏休みでしたが、皆さんは、どんな夏休みを過ごしましたか。何か思い出に残る夏休みになりましたか。勉強や部活動に熱心に取り組んだ人、家族との時間を大切に過ごした人、それぞれが自分なりの過ごし方をしたことでしょ。この夏の経験を、これからの学校生活に活かしてほしいと思います。



私個人的には、「遠くの出来事を自分事として考える」ことを感じた期間でした。遠く離れた千島沖の地震による津波が、ここ浦河まで到達してきました。また知床では若い男性が熊に襲われ命を落としました。これらの出来事は自分にとっては遠い出来事ですが、いつ自分のすぐそばで起きるかもしれない事だと考えることもできます。そして、今年も終戦80年です。ずっと昔の出来事のように感じますが、世界に目を向けると兵器により命を落とす人がたくさんいます。日本でも多くの人が亡くなった事を忘れることなく、平和な世界が実現できればと思います。

さて、2学期は1年の中でも最も長い学期です。文化祭などの学校行事が盛りだくさんです。行事を通して、仲間と協力することの大切さ、達成感、そして時には悔しさも味わうかもしれません。でも、それらすべてが皆さんの成長につながります。

勉強面でも、1学期より一段と内容が深くなり、考える力や表現する力が求められる場面が増えてきます。わからないことがあっても、すぐに諦めず、まずは自分で考えてみる。そして、友達や先生に相談する。そうした積み重ねが、確かな力になります。

この2学期、ぜひ「挑戦すること」を大切にしてください。新しいことに取り組む勇気、失敗しても立ち上がる力、それが皆さんの未来を切り開いていきます。

私たち教職員も、皆さんの挑戦を全力で応援します。一人ひとりが自分らしく輝ける、そんな2学期になることを心から願っています。



夏休み中の軌跡



北海道中学校水泳大会が野幌総合運動公園で7月25日～27日に行われ、本校からは秋山さん、遠藤さんが出場しました。結果は入賞とはなりませんでしたが、秋山さんは『自己ベストを全ての競技で更新できたこと』遠藤さんは、『来年も全道に参加できるように頑張るという決意』を中体連報告会で堂々と発表してくれました。今年で中体連を終える秋山さんへ長内コーチ（門別中教諭）からメッセージをいただきました！

「水泳は、結果がすぐに出るスポーツではないけれども、これからも地道にコツコツ頑張っていきましょう！次のステージでの活躍を期待しています！」



進々決勝で力投する鷲尾隆大投手



野球部は茨城県水戸市にて東日本少年軟式野球大会に出場しました。全国大会という強豪がそろう中、一回戦の青森を4-3でくだし、二回戦は結果的には準優勝校となった静岡に4-5で惜負しました。鷲尾さんは全試合フルに出場し攻守に大活躍！！全国ベスト8！！最高の中学校最後の夏になったと思います。お疲れ様でした！そんな鷲尾さんに担任でもあり、監督でもある田口先生からメッセージをいただきました！

「浦二中から一人で、合同チームに参加し、3年間がんばりきりました。多くの仲間と全国大会に出場し最高の思い出になりましたね。コツコツ努力した成果ですね。お疲れ様でした！」



浦河町青少年育成交流事業で大柳さん、大東さん、大崎さんは茨城県的美浦村・河内町に視察訪問にいきました。北海道では感じられない郷土や食文化、様々な人との交流を通して新たなことをたくさん発見できた充実した3日間になったと思います。今回の訪問を生かし、これからもたくさんの方に挑戦してください！お疲れ様でした！



2学期も二中生らしく頑張っていこう！！